

Trabajando las emociones desde la igualdad

Información del evento

Lugar:

C.E.I.P. Virgen de Belén

Organiza:

Distrito Carretera de Cádiz

Contacto:

Tel./fax: 951926827

Email: jachamizo@malaga.eu

Inicio:

6 de octubre de 2023 | 9:00

Población destinataria

Alumnado de 6 de primaria



Cuando hablamos de emociones y el género, hay que tener en cuenta un factor fundamental: los estereotipos de género y la educación recibida. Desde nuestra infancia se nos enseña cómo debemos ser y comportarnos en función de nuestro sexo, qué patrones debemos seguir y a qué debemos dar prioridad. El taller busca promover la igualdad de género, incidiendo en la importancia de que se transmita una imagen plural y no estereotipada de las mujeres y los hombres.